

Newsletter liberale Frauen

Liebe liberale Frauen, liebe liberale Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

die vergangenen Wochen haben gezeigt: Frauen gestalten Politik – mutig, klug und mit Haltung. Ob in Workshops, Gremien oder auf Parteitagen – die Liberalen Frauen Mecklenburg-Vorpommern waren zahlreich aktiv und haben liberale Akzente gesetzt.



Auftakt zur Wahlprogrammarbeit

Beim Workshop zur Erarbeitung des Wahlprogramms waren die Liberalen Frauen MV stark vertreten. Mit starken Impulsen zu Bildung, Wirtschaft, Digitalisierung und gesellschaftlicher Teilhabe haben wir uns eingebracht – für ein freiheitliches, modernes und chancengerechtes Mecklenburg-Vorpommern. Dabei wurde erneut deutlich, wie wichtig die Beteiligung von Frauen an der Programmgestaltung ist. Denn Frauen bringen eigene Perspektiven, Erfahrungen und Themen ein – für eine Politik, die näher am Alltag der Menschen ist.

Wer uns persönlich treffen möchte, hat beim Fortsetzungsworkshop zur Wahlprogrammarbeit am 16. November in Güstrow Gelegenheit dazu.



Bundesvorstandssitzung

Auch bei der Sitzung des Bundesvorstands der Liberalen Frauen war Mecklenburg-Vorpommern vertreten. Im Mittelpunkt stand der Blick auf die anstehenden Landtagswahlen – und wie entscheidend es ist, Frauen in Wahlkämpfen sichtbar zu machen und zu vernetzen. Gerade jetzt kommt es darauf an, voneinander zu lernen, Erfahrungen zu teilen und gemeinsam stärker zu werden. Austausch und Vernetzung bleiben die Grundlage, um liberale Frauen bundesweit wirksam zu positionieren, die liberale Stimme zu stärken und politische Teilhabe zu fördern.



Mitglied im Landesfrauenrat MV

Ein wichtiger Schritt: Die Liberalen Frauen MV werden ab dem 1. Januar 2026 Mitglied im Landesfrauenrat Mecklenburg-Vorpommern. Das Aufnahmegespräch zeigte, wie viel uns verbindet – über Partiegrenzen hinweg. Wir freuen uns darauf, künftig eine klare liberale

Stimme in die frauenpolitische Arbeit des Landes einzubringen und den Dialog aktiv mitzugestalten. Entscheidend bleibt das gemeinsame Ziel: die Stimme von Frauen zu stärken – in Politik, Gesellschaft und Wirtschaft.



Parteitag in Wismar

Beim außerordentlichen Parteitag der FDP MV waren die Liberalen Frauen zahlreich vertreten. Mit der Wahl von Whitney Bräunig und Maria Schulzki zu Beisitzerinnen sind die Liberalen Frauen nun stark im Landesvorstand vertreten – ein wichtiges Signal für weibliche Führung und engagierte Mitgestaltung in der Landespolitik.



Einladung zum Jahresausklang

Zum Jahresausklang laden wir herzlich ein:

Am 19. Dezember um 18 Uhr treffen wir uns zu einem gemeinsamen Bummel über den Weihnachtsmarkt in Schwerin. Kommt vorbei, lernt uns kennen, bringt interessierte Gäste mit – wir freuen uns auf gute Gespräche, Glühwein und neue Impulse für das kommende Jahr!



Gemeinsam weiterdenken

Wir blicken nach vorn: auf das Wahljahr 2026, auf neue Projekte und auf viele Gelegenheiten, liberale Politik weiblicher, offener und vielfältiger zu gestalten. Und wir wollen Politik zugleich ganzheitlicher denken – über Themen, Ebenen und Lebensrealitäten hinweg. Mach mit und werde Teil unseres Netzwerks mutiger Menschen, die Freiheit und Verantwortung leben!

👉 <https://www.liberalefrauenmv.de>

Mit herzlichen Grüßen

Eure Liberalen Frauen Mecklenburg-Vorpommern

Frei denken. Mutig handeln.

Selbstbestimmt leben.

